

PRESUPUESTOS GENERALES DEL ESTADO

Guadalajara, la provincia con menos inversión de CLM

La inversión para la provincia será de 75 millones de euros, esto deja a Guadalajara con la menor inversión de todas las provincias. Albacete recibirá 246 millones de euros, Cuenca 162 millones de euros, Toledo 223 millones de euros y Ciudad Real 145 millones de euros



El gobierno central dio a conocer las inversiones que se harán en la provincia de Guadalajara en sus diferentes partidas. / Economía de Guadalajara

Yanire Peynado / Guadalajara

La ley más importante promulgada, los Presupuestos Generales del Estado, que rigen la base donde se moverá la economía de España ya ha sido aprobada, con una inversión total para la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha de 855 millones de euros (7,3% menos que el año pasado); nuestra región es la que menos recorte sufre en este capítulo, que supone un 6,7% del total nacional. Pese a la contención de gasto del proyecto de los presupuestos, el Gobierno de España ha querido mantener su esfuerzo de inversión en Castilla-La Mancha, sin embargo, haciendo un análisis provincial observamos que la provincia de Guadalajara sale perjudicada en el conjunto de Castilla-La Mancha.

Menor inversión

La inversión para la provincia será de 75 millones de euros, esto deja a Guadalajara con la menor inversión de todas las pro-

vincias. Albacete recibirá 246 millones de euros, Cuenca 162 millones de euros, Toledo 223 millones de euros y Ciudad Real 145 millones de euros.

En Guadalajara, de los 75.934.000€, 53.936.710€ son inversiones del Estado y 21.934.000€ son inversiones de Sociedades Estatales. De los 53.936.710€ de inversiones del Estado, 39.251.700€ pertenecen al ministerio de Fomento (MF), 11.973.970€ al ministerio de Agricultura y Medio Ambiente (MAM), 2.11.210€ al ministerio de Educación (ME), 388.000€ al ministerio de Industria (MI) y 209.220€ al ministerio de Hacienda (MH). De los 21.934.000€ de las inversiones de Sociedades Estatales 1.279.000€ corresponden a ADIF, 5.639.000€ a Aguas de las Cuenas y 14.173.000€ a Enresa.

En la inversión de las Sociedades Estatales, las cifras más importantes están en el Proyecto de

Contenedores Metálicos con 11,35 millones de euros (52% del total) y la ampliación y mejora del abastecimiento a la Mancomunidad de La Muela con 5,43 millones de euros (25% del total)

Parador

El subdelegado de Gobierno en Guadalajara, Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco no dejó de mencionar la construcción del Parador de Molina de Aragón, al cual llamó "un proyecto vivo", en la cual se prevé una inversión de 30 millones de euros, para lo que la em-

presa TRAGSA ha liquidado ya el impuesto municipal de obras al Ayuntamiento de Molina de Aragón para la concesión de la correspondiente licencia por importe de 417.493 euros y la tasa de concesión de licencia urbanística por otros 41.749 euros.



Castilla-La Mancha tiene previsto dar a conocer sus presupuestos en las próximas semanas. / Economía de Guadalajara

LA PALABRA

La inversión total para la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha para este 2012, según los Presupuestos Generales del Estado de 855 millones de euros (7,3% menos que el año pasado)

EL DATO

En la provincia de Guadalajara, de los 75.934.000 de euros de inversión, 53.936.710 de euros son inversiones del Estado, mientras que 21.934.000 de euros son inversiones de Sociedades Estatales

ACTUACIÓN

Para la construcción del Parador de Molina de Aragón, se prevé una inversión de 30 millones de euros. Donde se están llevando a cabo el pago de las tasas para poder empezar con la construcción